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月間テーマ≪青少年奉仕月間≫ 

2023～24 年度 広木規男会長テーマ 

『温 故 知 新』 

RI 会長 ゴードンＲ．マッキナリー 

第 2550 地区ガバナー 三井福次郎 

た 

 

司 会            直井 睦 SAA 

ロータリーソング ♪我等の生業♪ 

会長あいさつ         広木規男会長 

 こんにちは、先週の茂木のクリーン作戦、城山公

園の草刈参加された皆さん、暑い中大変ありがとう

ございました。そして、真岡西 RC より、創立 40

周年記念式典への協力、出席に対し丁寧な礼状が届

いております。 

 今日は、日本で一番会員の多い東京 RC（335 人）

の例会の様子を少しお話したいと思います。 

例会は、毎週水曜日、帝国ホテルで１２:３０～ 

１３：３０までです。帝国ホテルの宴会部門渾身の

メニューですので美味しくないわけがありません。 

因みに、ビジターフィーは 7,000 円です。 

例会場には、23 の円卓が並んでいて、この内 5 つ

のテーブルには、赤十字の札が立てられています。 

「ここに医師がいます」という目印です。 

この目印、実際に役に立ったことがあるそうです。 

そして、東京 RC ならではのスタッフも参加してい

ます。通訳と写真撮影する人です。外国人会員や外

国人ビジターのために半世紀以上前に同時通訳を

導入し、初めて訪れる外国人ビジターに会場の写真

を贈るサービスです。 

 こんな東京RCの例会に一度はメイクに行ってみ

たいと思っております。 

 

会葬お礼          萩原新也会員 

 先日の父親の葬儀では、皆様方にはいろいろ

お世話になりまして、ありがとうございました。 

昭和 52 年に、この「魚新会館」を建てたお陰で、

私もこうしてロータリークラブに参加でき、こ

れも親父のお陰だと思っています。そして、こ

こから見送ってあげたいと強く思っておりまし

た。お陰様で、親父が植えた牡丹と芍薬を見せ

ながら送ることができました。有難うございま

した。 

ニコニコ BOX       直井 睦 SAA 

萩原君 父の葬儀お世話になりました。有難う

ございます。（過分に頂戴しました） 

広木君 今週 19 日～20 日、大学時代の仲良し

同期 6 人と恩師の計 7 人で、日光で 

    「同気会」をやってきました。愛知の

岡崎からが一番遠かったです。 

平野君 「ロータリー 作業の後の 懇親も」 

    ・・・15 日の城山公園で作業の後の 

お弁当を食べながらの楽しいひと時で 

した・・・ 

大島君 お久し振りです。 

塚本君 今日は良い天気です。 

河原君 やっと田植え済みました。RC の田植

えも済ませました。宜しくお願い致し

ます。 

 



 

 

小幡君 来月あじさい祭りが開催されます。ご協力

宜しくお願い致します。 

佐藤広志君 地区協議会報告します。宜しくお願い

します。 

日下田君 地区協議会に参加してまいりました。 

高根沢君 広木年度から佐藤年度へ、地区協議会報

告宜しくお願い致します。 

直井睦君 委員会引継ぎの時期を向かえ、SAAも残

り僅かとなりました。そつなく例会の進

行ができているのか、一抹の不安はあり

ますが、次期 SAA へと引き継げるよう

頑張ります。 

＜地区協議会参加のみなさま、お疲れ様でした＞ 

  伊藤君 佐藤浩君 直井康浩君 富田君 

萩原君 藤原君 宮下君 柳君 

  

安全な水を簡単に入手できれば、自分達の人生が 

変わるという事を、少年達は知っていました。 

私が少しでもその力になれたと知ったことで、私

の人生も変わったのです。 

 誤解しないで下さい。私達は魔法の杖を振って

呪文を唱えるだけで会員を増やしたり、ポリオを

根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけ

ではありません。それは皆さん次第です。 

プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会

員を迎えるたびに、皆さんはマジック(魔法)を生

み出すのです。・・・・・という事で 

次年度テーマは「ロータリーのマジック」です。 

 

＊地区ガバナーは、市田 登氏（鹿沼 RC） 

 （株）アガ設計工業 取締役会長 

 

＊地区ガバナー補佐は、柳澤最伸氏（真岡西 RC） 

  宗教法人 圓林寺 住職 

 

＊ガバナー公式訪問は、9月 18日（水）です。 

 

＜社会奉仕部門より＞    直井 睦委員長 

＊SDGsのなかで「こどもと貧困」というテーマ

で活動していきたいという話でした。3グルー

プに分かれて、それぞれ各クラブの活動方針な

どを話し合いました。益子は、河原会員の協力

の下、新米の提供と、3町（益子・茂木・市貝） 

 の清掃活動を報告いたしました。 

 「こどもと貧困」という大きなテーマに沿って 

 活動していきたいと思っています。 

 また、新しい取組みにも挑戦していかれたらと

思っています。 

＜米山記念奨学会部門より＞ 日下田正委員長 

＊分科会では、役員の方々が相当勉強しているな

という印象でした。 

佐藤広志会長より 

出席された委員長の皆さん、ありがとうござい

ました。市田ガバナーの下、我々もしっかり力

を合わせ、会員増強等勧めて行きたいと思って

おります。ご協力宜しくお願い致します。 

2024～25年度(佐藤年度) 地区協議会報告 

             佐藤広志次年度会長 

＊4 月 14 日（日）午後 1 時から、ライトキューブ

宇都宮で開催されました。 

 出席者は、豊田有子幹事   

      高根澤良一クラブ奉仕委員長 

      関口勝義 R情報委員長 

      檜山和行青少年奉仕委員長 

      直井 睦社会奉仕委員長 

      日下田正米山記念奨学会委員長 

   以上、7名で出席してまいりました。 

＊RI会長は、ステファニーA・アーチック氏 

 米国ペンシルバニア州の女性の方です。 

 テーマは「ロータリーのマジック」です。 

 一部抜粋してお話いたします。 

「数年前、私はドミニカ共和国で浄水器の設置を手

伝っていました。浄水器の片方から汚い水が入り、 

反対側から透明な水が出てくるのを、2 人の少年が

見ていました。その水の流れを最初に止めた時のこ

とを私は決して忘れません。少年の 1人が、私の袖

をつかんで「もう一度魔法を見せて」と言ったので

す。勿論、その浄水器が魔法なのではありません。 

浄水器を輸送し設置し、受益者の方々と協力し、メ 

ンテナンスを行う為に、私達は懸命に活動しました 

 


